

- Einladung zum Seminar

Kommunale Asylpolitik im Kontext

- Dienstag, 15.09.2015, 17:00 Uhr

- „Ein Haus für Viele(s)“, Dresdner Straße 13, Meißen

- **Referent:**

Konrad Heinze

(Politikwissenschaftler, Teamer beim „Netzwerk Demokratie und Courage“, Vorstand KFS)

- **Zum Inhalt**

Im Jahr 2014 waren laut dem Flüchtlingshilfswerk der Vereinten Nationen weltweit 59,5 Millionen Menschen auf der Flucht – so viele, wie seit dem Ende des Zweiten Weltkrieges nicht mehr. Seit 2009 steigt in Deutschland und damit auch in Sachsen wieder die Zahl der Menschen, die Zuflucht vor Krieg, Verfolgung und menschenunwürdigen Lebensbedingungen suchen.

Der Vortrag „Kommunale Asylpolitik im Kontext“ möchte nun Informationen und Hintergründe über die Rahmenbedingungen zur Aufnahme asylsuchender Menschen in der BRD und im Freistaat Sachsen anbieten. Besonderes Augenmerk wird auf die Aufgaben, Herausforderungen aber auch Möglichkeiten der Kommunen bei der Unterbringung von Geflüchteten gelegt.